



大内中だより

きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年9月20日
第22号



大中祭に向けて その1

来月10月5日（土）に開催する大中祭に向けての準備が本格的に始まっています。また今月4日の部門別会議を経て、全校生徒が実行委員会を含む10部門に分かれて放課後を中心に活動しています。

また、18日からは合唱コンクールに向けた練習も始まりました。各学級のコンクール曲は次のとおりです。なお、今年度は、生徒の発案により3年生58名による学年合唱も披露することになりました。どうぞお楽しみに！



1年A組 君は君でいい
1年B組 大切なもの
2年A組 未来への旅
2年B組 変わらないもの

3年A組 ヒカリ
3年B組 時の旅人
3年学年合唱



あなたへー旅立ちに寄せるメッセージ

なお、今年度より伴奏者を無くしCD音源による伴奏としました。ピアノ伴奏ができる生徒がいない学級が複数あることが大きな理由です。全校での同一条件によるコンクール形式を維持するための変更ですので、どうぞご理解ください。



大中祭に向けて その2

これまで大内中学校では、運動会に合わせて「大内音頭」を保護者や地域の皆様と一緒に踊る機会を設けていたと聞いております。そこで、これまで感染症への対応等により途絶えていた「大内中での大内音頭」を復活させ、大中祭のプログラムに組み入れる事にしました。また、上級生を中心に踊りから遠ざかっていた生徒もいることから、全校生徒で学び直す機会を設けることにしました。

9月19日に、大内教育学習課よりご紹介いただいた地域の方を講師にお招きして、久々に大内音頭の練習を本校体育館で行いました。



どの生徒も、音楽が流れると少しずつ身体が動き出し、数回の練習ですっかり踊り方を思い出したようでした。紙面をご覧の保護者や地域の皆様には、大中祭でご来校の際に大内音頭が聞こえたら、是非踊りの輪に加わっていただければと思います。